

Chillán Viejo fue el epicentro de la Parada Militar en Ñuble

EVENTO. Por primera vez, histórica comuna albergó el tradicional acto cívico militar en honor a las glorias del Ejército de Chile.

Andrés Mass Olate
 cronica@cronicachillan.cl

Más de 350 personas fueron parte de la Parada Militar 2024, coordinada por el Regimiento N°9 Chillán y que por primera vez se realiza en la comuna de Chillán Viejo. En la jornada, se reconoció con la condecoración 18 de Septiembre a los dos mejores soldados conscriptos de la promoción, como así también se entregaron medallas por años de servicio a 17 funcionarios de la institución con 10, 20 y 30 años de servicio.

Por otra parte, tomaron parte en el emblemático desfile dos compañías del Ejército, una sección de la Armada, 6 compañías de Bomberos y la brigada alemana, Defensa Civil, Veteranos del 77-79, y dos clubes de huasos.

350
 fueron las personas que aproximadamente presenciaron Parada Militar.

17
 son los funcionarios del ejército fueron galardonados durante la jornada.



“Creo que ha sido un tremendo acierto trasladar este desfile a la plaza mayor de Chillán Viejo”.

Oscar Crisóstomo
 gobernador de Ñuble



“Traer la parada militar a este imponente plaza Monumental de Chillán Viejo, fue todo un éxito”.

Coronel Fernando Herrera
 comandante Reg. N°9 de Chillán

Además hubo un pie de cueca a cargo del grupo folclórico Bernardo O'Higgins.

“Creo que en este 18 de septiembre lo celebramos como corresponde a nuestra región de Ñuble y además creo que ha sido un tremendo acierto trasladar este desfile a la plaza mayor de Chillán Viejo, donde la ciudadanía pudo disfrutar en una fiesta que es tan tradicional y tan propia y que además recuerda nuestra tradición de identidad y lo que fue la gesta histórica que logró nuestra independencia, así que estamos muy felices pe-

dirle a la ciudadanía que disfrute mucho y que también se cuide en estas fiestas patrias”, dijo el Gobernador Oscar Crisóstomo.

“Espectacular, teníamos altas expectativas para haber cambiado la locación y poder armonizar con la fiesta de Chillán, pero también traer la parada militar a este imponente plaza Monumental de Chillán Viejo, fue todo un éxito, las Fuerzas Armadas se presentaron en forma espectacular”, señaló el comandante del regimiento N° 9 de Chillán coronel Fernando Herrera.



PARADA MILITAR SE REALIZÓ EN LA PLAZA MONUMENTAL DE LA COMUNA DE CHILLÁN VIEJO.



COMUNIDAD PARTICIPÓ EN ACTO CÍVICO MILITAR EN HONOR A LAS GLORIAS DEL EJÉRCITO.

MAYOR CERCANÍA

Jorge del Pozo, alcalde de la histórica comuna, se mostró satisfecho con el resultado del evento, fundamentalmente por la cercanía con la ciudadanía, por lo que adelantó que efectuará las gestiones para que Chillán Viejo vuelva a ser el epicentro del tradicional evento cívico militar.

“Contento y feliz, mucha gente apostada aquí en la Plaza Mayor Isabel Riquelme y en el Parque Monumental y que

creemos que nos merecemos que se repita esta linda actividad cívico militar en la comuna histórica de Chillán Viejo. Vamos conversar con el coronel y vamos hacer las gestiones para que se repita, menos seguridad que es maravilloso, no había ningún cordel separando el público del desfile propiamente tal y esto demuestra que se puede avanzar, en tener a nuestro público con menos medidas de protección o de división con lo

que ocurre en la explanada del parque. Lo hablamos con el gobernador, lo hablamos con la generala y con quienes estábamos en el palco, atendiendo esta linda actividad y nos dimos cuenta que podemos avanzar un poquito más en disminuir las medidas de división entre el público y la actividad”, detalló Jorge del Pozo, alcalde de Chillán Viejo, quien destacó la cantidad de personas que participó en él. ☞